

Wir-in-Osthofen



wollen mit Westhofen!

Information der Bürgerinitiative Wir-in-Osthofen zum Bürgerbegehren Pro Osthofen-Westhofen zur Stadtratssitzung der Stadt Osthofen am 12. Dezember 2011

TOP 2: Bürgerbegehren Pro Osthofen-Westhofen - Anhörung, Beratung und Beschlussfassung

Sehr geehrte Damen und Herren,

heute geht es um die Entscheidung zur Zulässigkeit des Bürgerbegehrens Pro Osthofen-Westhofen.

Mehr als 1.300 Osthofenerinnen und Osthofener haben das Bürgerbegehren unterschrieben und somit einen Bürgerentscheid zur geplanten Fusion eingefordert.

Wir als BI und Vertreter der Osthofener Bürgerinnen und Bürger, die das Bürgerbegehren unterschrieben haben, möchten Ihnen heute einige Punkte nennen, die wir Sie bitten wollen, bei dem Entscheidungsprozess zu berücksichtigen.

Um größtmögliche Transparenz und Akzeptanz durch die Osthofenerinnen und Osthofener zu erreichen, bitten wir Sie:

1. Im Sinne der Effizienz: Starten Sie so bald wie möglich die Verhandlungen mit der VG Westhofen
2. Im Sinne der Transparenz: Sorgen Sie bitte dafür, dass die Verhandlungen öffentlich sind und wir von der BI als Gäste eingeladen werden und mit allen Unterlagen und Protokollen versorgt werden.
3. Im Sinne der Vertrauensbildung: Wir wünschen uns eine auf echten Informationen beruhende Gegenüberstellung von Daten und Fakten zwischen Westhofen und Eich.
4. Im Sinne der Fairness und Gleichberechtigung: Wir bitten um die gleichen schriftlichen Informationsmöglichkeiten und öffentlichen Veranstaltungsmöglichkeiten, die auch dem Stadtrat zur Verfügung stehen. Auch kostenmäßig bitten wir um eine Gleichstellung und damit Übernahme der Kosten durch die Stadtkasse.

Wir wünschen uns, dass die Verhandlungen zwischen Osthofen und Westhofen so geführt werden, dass eine hohe Transparenz und Einbeziehung der Öffentlichkeit besteht. Darum fordern wir Sie auf, die Verhandlungen öffentlich und für alle zugänglich zu führen.

Wir hoffen, dass die kommenden Diskussionen zum Bürgerentscheid und der daraus entstehenden Fusion von gegenseitiger Achtung und Offenheit geprägt werden und im Sinne der Bürger aller beteiligten Gemeinden stattfinden.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

Bernd Schäfer

Daniel Macher

Hans-Dieter Reichert

Für Rückfragen nutzen Sie bitte:

info@wir-in-osthofen.de – www.wir-in-osthofen.de

Vertreter des Bürgerbegehrens Pro Osthofen-Westhofen:

Bernd Schäfer, Thomas-Mann-Str. 12, 67574 Osthofen, Tel. 06242-913950

Daniel Macher, Goethe-Str. 17, 67574 Osthofen, Tel. 06242-990683

Hans-Dieter Reichert, Herderstr. 5, 67574 Osthofen, Tel. 06242-5824